ASPECTOS DE INTELIGENCIA DE LA DETECCION Y LA LUCHA CONTRA
LOS CENTROS ENEMIGOS DE LA DIVERSION IDEOLOGICA CONTRA LAREPUBLICA POPULAR DE POLONIA

Ponencia del compañero Coronel LESZEK GUZIK, Vice-Director del Servicio de Inteligencia Polaco. Departamento I.

TEMA II

SECRETO

TEMA : II

| Hoja | Párrafo | Donde dice: | Debe decir: |
|------|---------|--|--|
| 4 | 19. | En loa primeros años | En los primeros años |
| 6 | 10. | y conversaciones porfi- lacticas | y conversaciones profilág |
| 8 | 49. | en <u>realción</u> a la inten- sificación | en <u>relación</u> a la intensi- ficacion |
| 9 | 29. | paralización de sus <u>in</u> - tensiones | paralización de sus <u>inter</u> |
| 9 | 32. | en el extranjero <u>frusta</u> | en el extranjero <u>frustra</u> - ron |
| 10 | 19. | de la cuestión planteada son varias | de la cuestión planteada- son varios |
| 18 | 3º. | de la guerra y fujitivos | de la guerra y fugitivos. |

SECRETO

INTRODUCCION

Compañeros:

El año 1974 es el año del 30 Aniversario del poder popular de Polonia, de la construcción del sistema socialista. La consolidación del gobier no popular se llevó a cabo en Polonia a través de la unión de los comu nistas agrupados en el Partido Obrero Unificado Polaco, con las fuerzas democráticas populares en medio de una aguda lucha de clases. La nueva forma ideológico-política del país en la política internacional, estrechamente vinculada con la Unión Soviética y otros países socialis tas, fue objeto de los ataques de la reacción nacional e internacional.

En mi comparecencia me limitaré a señalar las actividades de Inteligencia política del Ministerio de Asuntos Internos (MSW) de la República-Popular de Polonia, en defensa de nuestro país, partiendo de la situación general internacional.

La estrategia política de Occidente en los primeros años después de la Segunda Guerra Mundial, se apoyaba en el principio general de la no du rabilidad de las transformaciones revolucionarias, que se realizaron en el oriente y sur de Europa. Los políticos de occidente unieron susesperanzas a la actividad de los elementos contrarrevolucionarios en estos países, apoyándolos desde el exterior. Contaban con que al producirse una situación favorable, estarían en condiciones de llevar a cabo las acciones que conllevarían a la restauración de la estructura capitalista, Al mismo tiempo se inspiró y estimuló la acción política de los partidarios de las organizaciones ilegales que actuaron apoyados e por los partidarios burgueses anteriores.

El desarrollo de los acontecimientos políticos en los países europeos-

de democracia popular, con la ayuda efectiva de la Unión Soviética,eliminó totalmente las ideas de "liberación".

Los procesos que se derivaron de la estabilización del poder socia-lista, sistemáticamente limitaron las posibilidades de la contrarrevolución.

En esta situación se intentó formular los principios doctrinales dela estrategia política. Señalaremos algunos ejemplos:

- 1. En el año de 1947, la Doctrina de "abstención"
- 2. En el año de 1953, la Doctrina de "rechazo", la cual fue completada por la doctrin a Político-militar de Dulles "venganza masiva", y ésta, a su vez, por la doctrina "de la reacción elástica", resultante de la concepción de "ablandamiento" o de un término mássutil, el de "comprometimiento pacífico", en el año 1960.
- 3. En el año 1964 salió a la circulación una nueva fórmula política, llamada "tendidos de puentes a Europa Oriental".

Las concepciones políticas de occidente se sometieron y se someten a cambios, a actualizaciones. Se adaptaron a la composición de las a-fuerzas políticas en los países socialistas, al desarrollo de las potencias del campo socialista, especialmente la URSS, al desarrollo de las fuerzas revolucionarias en el mundo. El aparato de diversiónideológico-político de occidente, dirigido y penetrado por la Inteligencia de los países imperialistas, jugó y juega aún un papel importante en el sistema de acciones anticomunistas. Observamos ésto, realizando trabajos de reconocimientos de los centros de diversión idegica.

Al principio ésto fue una acción antisocialista de la emigración po-

lítica polaca en occidente. Nuestros servicios tuvieron aquí tareasespecíficas puesto que, Polonia tenía un grupo étnico más numeroso,que surgió como consecuencia del poder popular en el país, al lado de la vieja emigración de trabajadores braceros, de los años de entre guerras.

La parte fundamental de la emigración antisocialista se concentró, en tre los años 1945-1956 en Gran Bretaña.

Las grandes concentraciones políticas se encontraban en Francia, EE. UU.y Bélgica, en el territorio de la actual República Federal Alemana y en otros países capitalistas. En Londres existían centros políticos de la emigración polaca, entre otros, el llamado Gobierno Polaco en la Emigración que realizó una activa acción, una serie de partidos burgueses, desde los extremistas hasta las agrupaciones libera les burguesas, conjuntamente con la derecha social-democrática reaccionaria. Independientemente de las formas y métodos de acción, todas las agrupaciones se unieron bajo un solo objetivo: la lucha porel derrocamiento del poder popular en Polonia -el anticomunismo.

Los centros políticos de la emigración reaccionaria y antisocialista, llamados "independentistas", fueron penentrados desde el principio - por las inteligencias de los países occidentales, y su táctica política en relación a la República Popular de Polonia definía fundamentalmente, la política de USA, en relación al campo socialista.

En los años de 1947-1955 imperaba el principio de enfrentamiento y - negación total de la política interior y exterior de la República Popular de Polonia.

En este período, los centros de la emigración organizaron, conjuntamente con la lucha y las acciones político-propagandísticas un servicio de inteligencia completo contra el país, instigaron y financia-

ron organizaciones clandestinas y bandas en el país, utilizando inclusive el terror y la liquidación física de los comunistas y simpatizantes del socialismo. En loa primeros años de post-guerra esta ac
ción tenía como objetivo impedir la estabilidad del poder popular en Polonia.

La política de negación absoluta y orientación hacia la llamada "liberación" como resultado de la II Guerra Mundial, provocó que la dirigencia de los centros de la emigración política tomaran el caminocada vez más evidente de la traición pública a los intereses naciona
les y servir a los intereses norteamericanos. Los órganos del Ministe
rio para Asuntos Internos de Polonia desenmascaró públicamente el -Centro de Espionaje de la emigración del llamado "Caso Berg", este centro dirigió la acción de inteligencia contra Polonia y otros países de nuestro campo. El convenio realizado en 1950 entre el Centroantisocialista de la emigración, llamado Consejo Político en Londres
y la Inteligencia de los EE.UU, entre otras cosas, obligaban al centro diversionista de la localidad de Berg a :

- 1. Cooperar en la acción de la guerra fría de los EE.UU.
- 2. Mantener en el país el espíritu de resistencia.
- 3. Ampliar en el país redes de residentes e informantes.
- 4. Preparar redes de radioemisoras en el país.
- 5. Suministrar noticias del país.
- 6. Interrogatorios a los fugitivos del país.

En correspondencia a esto, la parte americana suministraba "al Consejo Político" fondos monetarios.



Como resultado del cumplimiento de las tareas de reconocimiento y medidas activas, en estrecha cooperación con las unidades de contrainteligencia, se alcanzaron sustanciales resultados en el trabajo operativo.

El desenmascaramiento y liquidación del Centro de Inteligencia en Berg cerca de Munich, el comprometimiento de los grupos emigrantes, el conocimiento de la eficiencia de nuestra inteligencia, dificultólos esfuerzos de la inteligencia de EE.UU, para unir a los enemistados grupos de la emigración política. Se realizaron varias operaciones combinadas, que tuvieron como resultado regreso a Polonia de los
"Primeros Ministros" del "Gobierno de Londres", Hugo Hanke, en sep tiembre de 1955 y Stanislaw Cat Mackiewcz, en junio de 1956. El regreso de los conocidos activistas emigrantes repercutió ampliamenteen los medios emigrantes y debilitó seriamente la acción del centro ante los protectores anglo-americanos.

En general esto se valoró, como un síntoma de la crisis política detoda la emigración.

La activa y decisiva penetración operativa y el trabajo de persuasión llevaron al rompimiento desde dentro a una serie de partidos de
la emigración, por ejemplo: en los años 1954-1960, se llegó a una crisis seria en los grupos agrario-nacionalistas, una de las organicrisis seria en los grupos agrario-nacionalistas, una de las organizaciones de emigrados más influyentes, la que disponía, relativamente, de numerosas organizaciones en los territorios de Francia, Ingla
terra y los países del Benelux.

La elaboración de los principios generales en relación a la emigración antisocialista, por la inteligencia política del Ministerio de-Asuntos Internos de Polonia, después del período de reconocimiento,- reclutamientos y conversaciones porfilácticas, nos condujeron en los años 1956-1962 a una desintegración exitosa de los Centros generales de la emigración polític a y al surgimiento de grupos y activistas de carácter patriótico que combatieron a los grupos anticòmunistas en el Occidente.

Nuestras acciones fueron apoyadas por el fortalecimiento de las conquistas del Socialismo en Polonia, el desarrollo de las fuerzas del-Campo Socialista, especialmente en el plano internacional, el potencial de la URSS, todo lo cual condujo a la reorientación política en el mundo.

Aprovechando los procesos objetivos socio-políticos entre la emigración polaca en occidente, nuestro servicio limitó el alcance de las-influencias de organizaciones y grupos antisocialistas de la emigración polaca en Occidente. Resumiendo, los años 1956-1962, se cerración polaca en Occidente. Resumiendo, los años 1956-1962, se cerración con un balance positivo para nuestro trabajo operativo:

- Los centros principales de la emigración política quedaron enemis tados y derrotados.
- Efectiva paralización de la acción de inteligencias extranjeras di rigidas contra Polonia en apoyo a la emigración reaccionaria.
- Se dirigió una seria interrupción de la significación y el papel de los Centros de la emigración política a los ojos de los países- occidentales.
- Se desenmascaró la vinculación de algunas personas o grupos emi--grantes con la política revisionista, anticomunista y militaris-ta de la R.F.A

MX

SECRETO HOJA Nº

Todo esto aceleró el proceso natural de la interrupción de la relación de los refugiados con los comprometidos líderes de la emigración y se establecieron los principios fundamentales para la creación de organizaciones progresistas en la emigración.

La obtención de los resultados señalados anteriormente, permitió eldesplazamiento del peso de la actividad operativa de un plano de lucha con la emigración reaccionaria a un sector de intituciones y organizaciones especializadas que dirige la diversión ideológica, la actividad política de inteligencia contra la República Popular de Polonia.

En la actualidad, como anteriormente la emigración política, los centros especializados de las instituciones de diversión ideológicas, se pusieron en función del imperialismo mundial, de su fuerza principal, USA, en contra del socialismo y de las fuerzas progresistas del mundo.

Pue en este período cuando el imperialismo internacional realizó cam bios. Abandonó las vulgares doctrinas anticomunistas y las aspiracio nes de destruir militar y totalmente al socialismo (aspiración quese convirtió en un fracaso) y adoptó las más diversas, flexibles y evolutivas medidas.

Como resultado de nuestro reconocimiento se ha puesto de manifiestoque uno de los focos clave del aparato de Diversión Occidental es la emisora "Europa Libre". Su actividad, dividida en una amplia escala,
requería un enfrentamiento decisivo sobre algunos planos -ideológicos, políticos y operativos. La tarea principal de la Inteligencia fue el trabajo de este objetivo a través de la obtención o introducción de fuentes operativas, obtención de información anticipada y la
documentación de la actividad de la Inteligencia.

M8

SECRETO HOJA Nº 8

La necesidad de la actividad político-operativa, dictaba esta medida. "Radio Europa Libre", independientemente de los cambios tácticos, propagandístico-diversionista, concentró su actividad en algunos principios fundamentales:

- Descrédito del Partido y debilitamiento de su papel dirigente en la Sociedad Socialista.
- Incredulidad ante los valores del internacionalismo proletario y la justeza de la política de unidad de la comunidad socialista.
- Debilitamiento del modelo socialista de la economía.
- Arrancar a los jóvenes de las ideas socialistas, propagar el estilo de vida Occidental.

Para el completo y preciso reconocimiento de este Centro, nuestra Inteligencia utilizó entre otros métodos operativos el envío de oficiales de la Inteligencia con tareas especiales definidas.

Apoyandonos en el análisis de los métodos de actividad de los Centros de Diversión Ideológica, observamos que el enemigo (entre ellos los - Servicios Especiales) aprovecha gustosamente como expertos en la lu-cha contra el comunismo, a los fugitivos y desertores de los países - socialistas, que tienen una preparación, conocen la mentalidad y la - siquis de la sociedad de la cual provienen.

Un clásico ejemplo de este tipo de actividad fue la introducción del-Capitán Andrés Czechowics en la "Radio Europa Libre". Sus largos años de trabajo en el Centro y posteriormente su llamado al país en Marzode 1971, en realción a la intensificación de la actividad Anti-Polaca de la "Radio Europa Libre". Como resultado de una profunda penetración de Inteligencia se de-senmascaró a "Radio Europa Libre", no sólo como Centro diversionis ta-propagandístico, sino fundamentalmente como una institución camuflada de la Inteligencia Americana.

En el transcurso de algunos años de actividad el Capitán Czechowicz suministró una serie de documentos originales secretos de "Radio - Buropa libre" y valiosa y oportuna información. Estos documentos - e informaciones se relacionaban con los planes e intenciones de la actividad propagandístico-diversionista de "Radio Europa Libre", - en relación a Polonia. Pusieron al descubierto la asociación y -- contacto con la radioemisora de Munich a una serie de personas -- del país. Estos datos, después de su verificación por otras fuentes, representaron la base de información actual para la Dirección del Partido y el Estado del período de la actividad anticomunistade "Radio Europa Libre" y otros centros diversionistas. Contribuye ron a la paralización de sus intensiones.

Por ejemplo en ocasión del 25 Aniversario de la República Popularde Polonia, los Centros de Diversión Ideológica en Occidente elabo
raron un complejo plan de difamación del sistema político-social de Polonia. Las informaciones anticipadas de muestro Servicio y -las acciones políticas consecuentes en el país y en el extranjerofrustaron las intenciones de los enemigos.

Atendiendo a la actividad de "Radio Europa Libre", que va más allá de la problemática de un país, un elemento importante en la luchadel diversionismo lo constituye el aprovechamiento adecuado del re
greso del Capitán Czechowicz por los servicios hermanos de los paí
ses socialistas. El plan elaborado en este período, de medidas informativas y políticas, se realizó a plenitud.

Los logros obtenidos de la cuestión planteada son varias. Señalamos a continuación los más importantes de ellos:

- 1. En una forma documentada se demostró y se desenmascaró el carácter de Inteligencia de "Radio Europa Libre". Nuestra acción -provocó la desconfianza por parte de los servicios especiales,
 y en particular la CIA, de los tradicionales centros diversio-nistas-propagandísticos, especialmente de "Europa Libre" y brindo argumentos adicionales a los adversarios de las emisoras radiales diversionistas en el Occidente para dar los pasos necesarios en pro de su liquidación.
- 2. Se utilizó en una amplia escala los Centros Profiláctico-Educativos con intenciones de despertar el sentir de la sociedad polaca sobre el amenazante peligro de entrar en contacto con los Centros de Diversión. A este asunto se le dedican muchos espacios en los medios masivos de comunicación, lo mismo en Polonia que en otros países socialistas y durante los encuentros con el autor, el Capitán Czechowcz.

Libre", descubiertos fueron enviados a las Instituciones corres pondientes, centros de trabajo y organizaciones sociales y políticas con el objetivo de extraer experiencias en relación a estas personas. También se utilizaron operativamente. El libro — que escribió el Capitán Czechowicz que contiene una rica documentación (elaborada de forma muy interesante a nuestro entenmentación (elaborada de forma muy interesante a nuestro entenmentación (umplió su papel educador en el país, y como sabemos, des pertó también muchas impresiones y grandes confusiones en los — Centros de Diversión.

3. En el ámbito de los países socialistas, por medio de la coopera

ción de nuestros servicios, se realizaron más activas y coordina das acciones conjuntas contra Radio Europa Libre y otros Centros Diversionistas y de Inteligencia.

Sobre la base de los documentos suministrados por nosotros, el Servicio Diplomático Polaco tomó medidas ingerencistas con relación a estos países, en los cuales actúan núcleos de"Radio Euroción a estos países, en los cuales actúan núcleos de"Radio Europa Libre", señalando friamente, el carácter guerrerista de la -emisora y sus filiales, que dificulta la cooperación internacional.

4. Como resultado de las acciones conjuntas de los países socialistas contra Radio Europa Libre desenmascarada Institución Diversionista de la Inteligencia Norteamericana, este centro se encontró en una situación difícil en sus relaciones externas e internas. En los Centros de Diversión Occidentales se creó una atmósnas. En los Centros de Diversión Occidentales se creó una atmósnas. En los Centros de Diversión Occidentales se creó una atmósnas. En los Centros de Diversión Occidentales se creó una atmósnas. En los Centros de Diversión Occidentales se creó una atmósnas. En los Centros de Diversión Occidentales se creó una atmósnas. En los Centros de Diversión Occidentales se creó una atmósnas. En los Centros de Diversión Occidentales se creó una atmósnas. En los Centros de Diversión Occidentales se creó una atmósnas. En los Centros de Diversión Occidentales se creó una atmósnas. En los Centros de Diversión Occidentales se creó una atmósnas. En los Centros de Diversión Occidentales se creó una atmósnas de inseguridad, desconfianza y falta de perspectiva. Coincidentales de la guerra de la guerra fría.

En el amplio frente de la Diversión Anti-comunista, uno de los - lugares más importantes lo ocupa también el Centro Anti-comunis- lugares más importantes lo ocupa también el Centro Anti-comunis- ta de inocente nombre "Instituto Literario" en los alrededores - de París. La actividad de este Centro, como se demostró en la -- marcha del reconocimiento operativo, no se limita únicamente a - marcha del reconocimiento operativo, la actividad la esfera literaria ni a la Diversión Ideológica o a la actividad solamente sobre Polonia.

Como resultado de las actividades operativas se desenmasca---raron las verdaderas facetas del "Instituto Literario", co-mo Centro Diversionista, y su real, aunque camuflada, actividad-

de inteligencia en pro de la CIA.

elemento polaco y a él va dirigida fundamentalmente la actividad, que está calculada, independientemente de la táctica utilizada por el Centro, para ejercer la diversión ideológica en distintas etapas. Con la realización de sus intenciones el Centro aprovecha ampliamente la colaboración de elementos revisionistas y sionistas, los cuales durante la ola de emigración en los años 1956-58 y 1968-70 se encontraban en Occidente. También utiliza para sus objetivos los contactos con personas que son opuestas generalmente a los sectores artísticos, intelectuales y juveniles, que permanecen temporalmente en el extranjero.

El "Instituto Literario" al igual que Radio Europa Libre, se fue - por encima de la problemática polaca. Dentro de sus intereses di--versionistas y de inteligencia se encuentran actualmente especulaciones sobre la Unión Soviética, Checoeslovaquia e incluso de Yu--goslavia.

Confirma esto la colaboración con la emigración reaccionaria de - estos países, las ediciones en idiomas ruso, checo, conjuntamente-con el polaco, con el fin de introducirlas en Polonia y otros países socialistas.

En 1970, en Polonia, fue descubierto un grupo que colaboraba con - el "Instituto Literario", y posteriormente en el proceso judicial se demostró que la diversión ideológica no es la única actividad - de este Centro, se confirmó la tesis de que en los centros de di-versión anti-comunista no operan solamente las instituciones propagandístico-diversionistas, sino también las de inteligencia.

La situación creada después de la guerra árabe-israelí en junio de 1967 y después de las acciones de los elementos revisionistas y -- sionistas en los años 1968-1969 en Polonia y Checoeslovaquia nos -- hace meditar sobre una nueva problemática.

Nuestras actividades operativas tenían que considerar igualmente tanto la complejidad como la heterogeneidad de la problemática relacionada con la diversión ideológica y con la propaganda antiso-cialista.

La mayoría de los emigrantes de aquella época o de los desertores, se asentaron en países capitalistas.

Ellos pasaban por numerosos interrogatorios en los centros de ubicación de los emigrantes. De esta forma los centros sionistas y los Servicios Especiales Occidentales de Israel y de los países de la OTAN obtenían muchas informaciones valiosas sobre Polonia.

Los centros propagandísticos de diversión mantenían amplios contactos con estos emigrantes, los cuales se aprovecharon ampliamente - de las informaciones suministradas por ellos para desacreditar a - los países socialistas. Una parte de los emigrantes quedó empleada directa o inderectamente en los centros Occidentales de diversión-y en instituciones especializadas en la problemática de los países socialistas.

Otra compleja tarea que tuvo muestra inteligencia fue el enfrentamiento, a los enemigos tergiversadores del leninismo y del movi—miento comunista y obrero; los grupos maoístas y también las organizaciones troskistas en Occidente, que se activan en la lucha—mizaciones en la lucha—

Nuestros intereses operativos se concentraron en el esclarecimiento de las actividades dirigidas contra nuestro Partido, y descu--brir los vínculos de estos grupos con círculos políticos y con los Servicios Especiales de EE.UU. que los aprovechan para dirigir ladiversión en el movimiento comunista.

En su actividad de diversión, los macístas, crearon en Tirana un - grupo diversionista polaco, que tomó el nombre de Partido Comunista de Polonia.

Dentro de la actividad del llamado Partido Comunista de Polonia se manifiestan:

- Ocho emisiones al día de % hora de duración cada una en polaco, desde la emisora en Tirana.
- Edición y difusión de ediciones del llamado órgano PCP "Bandera Roja" y de otros folletos y publicaciones anti-partido en polaco, sobre las actividades de la República Popular China y de Albania, y enviadas a través de las embajadas albanesas en París, Roma y Viena.
- El intento de propagar volantes y "Bandera Roja" a través de -- los trabajadores de Albania en Polonia y también de colaborado res de ellos.

En el territorio de Albania se formaron grupos maoístas, fundamentalmente en el territorio de Escandinavia, y últimamente en la --RFA, Austria, Francia, Bélgica, Holanda y otros países occidenta-les. Los maoístas organizan acciones contra el movimiento comunis
ta y obrero en Occidente.

Como resultado de estas acciones realizamos el reconocimiento de -

125

una serie de métodos de actividad diversionista de grupos enemigos en Bélgica, Austria y del centro trotskista en París, que preparan sus acciones contra Polonia y la comunidad socialista. El reconocimiento nos permitió determinar sus actividades ingerencistas, le que conllevó al comprometimiento político de estos grupos.

De los problemas señalados se desprende el campo de acción de la dirección del servicio de inteligencia política del Ministerio deAsuntos Interiores de Polonia, en el enfrentamiento al diversionis
mo ideológico-político, sufrió en el transcurso de los años algunos cambios, en dependencia de la situación política interna e internacional.

La etapa actual de las relaciones internacionales se proyecta hacia el perfilamiento de una nueva estrategia y táctica de la lucha
ideológica y el diversionismo de los países imperialistas, en rela
ción a los países socialistas.

Los fines del imperialismo seguramente serán incluidos en el marco de las normas más encubiertas, de colaboración internacional, conjuntamente con los métodos tradicionales del anticomunismo.

Los métodos diversionistas se concentrarán alrededor del llamado "libre intercambio de personas. ideas e informaciones" en el occidente. Esta actividad será multifacética y fundamentalmente con vistas a "agrupar las élites" así como la utilización de los me-dios masivos en los países socialistas. En la lucha contra el régi
men socialista, la estrategia actual del imperialismo establece ac
tividades en diferentes etapas del desarrollo de la estructura ---

on ol Instituto de inventigaciones instriaco en Want y otros. Relegant

SECRETO -

política, social y económica de los países socialistas.

En la búsqueda de nuevas formas de acción contra los estados socialis tas, los institutos y centros de investigaciones sovietólogos desempe naron y desempenan un papel esencial. Según estimados, en ellos trabajan más de 6000 personas, empleadas en alrededor de 300 misiones científico-investigativas en EE.UU., RFA, Gran Bretaña y en otros paísescapitalistas.

Sus actividades están dirigidas a la elaboración de teorías filosófico-doctrinarias y de planes de lucha contra el comunismo (como ejem plo menciono la actividad de la institución británica "Instituto para
el estudio del Conflicto", que desde posiciones pseudo-ciéntificas, comenzó en 1973 un activo enfrentamiento a las ideas de la coexistencia pacífica entre el Oriente y el Occidente).

Notamos que se le da un mayor peso a la utilidad del conjunto de cien cias politólogas en el Occidente al servicio de la diversión. Observa mos la activización de grupos antisocialistas hacia las investigaciones científicas o pseudo-científicas en una temática determinada, laque motiva los programas actuales de la actividad diversionista. (Por ejemplo, las recomendaciones del XXVIII Congreso sionista; la iniciativa del "Instituto Literario" de crear el instituto para las relacio nes polaco-judías en una de las universidades de la RFA o en Italia,y la transformación eventual de algunas células de Radio Europa Libre en institutos de investigación). Una serie de revisionistas, sionis tas y anti-comunistas, entre ellos nuevos emigrantes de Polonia, se establecieron o establecen en misiones científicas en el Occidente. -Por ejemplo, el profesor L. Kolakowski en la universidad de Oxford;-K. Lapter, en el instituto Real de Asuntos Internacionales en Esto colmo; H. Eirecki, colaborador del Centro de Estudio de la Política -Exterior, en París, el profesor K Zaski fue nombrado Vide-Director de la biblioteca universitaria en París; el doctor Adam Zwass colabora en el Instituto de investigaciones austriaco en Viena y otros. Esto crea

condiciones favorables para propiciar la penetración de otras inteligencias, así como también para la influencia ideológica contra el sua. puesto amplio desarrollo de los contactos científicos entre el Orientey el Occidente.

Surgen nuevas organizaciones cuyo perfil político y objetivos conforma una nueva y encubierta forma de diversión (propagación de lemas revisionistas). Por ejemplo, en octubre de 1971, en Londres surgió la corganización "Writer and Scholar International", que edita la revista "Index", publica trabajos de autores que no pueden ser publicados enlos países totalitarios (Grecia, Portugal, España) y al mismo tiempointenta apoyar los elementos fevisionistas de los países socialistas. Esta organización tiene relaciones con la Amnesty International.

En la organización del frente anti-comunista siguen desempeñando un extraordinario papel los órganos de inteligencia del enemigo.

La actividad de espionaje basada en los centros de diversión ideológicas se diferencia de la de los centros tradicionales diversionistas,—tales como "Radio Europa Libre", "Radio Libertad", el "Instituto Literario", en las afueras de París y tiene frecuentemente un carácter or ganizativo, en lo fundamental, en el perfeccionamiento de los programas de los centros científicosinvestigativo y la utilización de los—científicos allí empleados con fines de espionaje. De ahí algunos—ejemplos que confirman estas observaciones:

- En setiembre de 1969 en la Universidad de Carolina del Sur en EE.UU se celebró por iniciativa y bajo dirección de la CIA, un seminario-de una semana de duración, con la participación de algunas decenasde exmiembros y ex-activistas de los partidos comunistas de diferen tes países del mundo, traidores al movimiento comunista, los cuales tienen participación activa en la lucha contra el comunismo.

- a El objetivo de este seminario fue la elaboración de las vías de --la intensificación futura de la diversión ideológica contra los --países socialistas.
- A principios de diciembre de 1969 en una base aerea en EE.UU., seorganizó una conferencia en la cual participaron unos 150 especialástas en asuntos de Europa Oriental. A parte de los norteamericanos, exclusivamente pa rticiparon en la misma los renegados de los
 partidos comunistas de los países socialistas. Muchos de ellos via
 jaron especialmente a esa conferencia desde Europa.
- En los primeros meses de 1970, se celebró en Londres, por espaciode tres días, una conferencia de carácter confidencial integrada por 50 literatos y científicos, emigrados después de la guerra y fujitivos de la URSS. La misma fue organizada por el Comité Amemicano de Liberación y por iniciativa de la CIA. El objetivo ofi cial de esta comferencia fue la táctiva en la lucha contra la censura soviética.
- En abril del presente año se celebrará en Viena un encuentro entre especialistas norteamericanos y europeos en asuntos de los países-socialistas con la participación de representantes de las embajaddades de EE.UU. Por parte de la embajada de EE.UU. en Polonia debe-participar en dicha conferencia un agente de la CIA.
- En noviembre de 1974, en San Clemente, está planeado el encuentrosecreto de los representantes de los institutos anticomunistas de-EE.UU, Canadá y Europa bajo los auspicios de la Fundación Ford. En este encuentro se examinarán las relaciones con los países socialistas.

Resumiendo en el desarrollo de los principios de la lucha contra el -

comunismo, el imperialismo, en lugar de la tesis del derrocamiento — del comunismo por vía de la confrontación militar, con el apoyo de — las fuerzas enemigas del socialismo en estos países, ha encaminado — sus pasos hacia la erosión del comunismo, apoyándose en las fuerzas — revisionistas y nacionalistas. Por lo tanto, a las personas a quién — van dirigidos los planes actuales de diversionismo anticomunista no — son solamente los elementos hostíles al socialismo, sino también los círculos y las fracciones que parten de posiciones revisionistas y.— pseudo-izquierdistas con respecto a la construcción del socialismo.

Nuestras actuales tareas se centran alrededor de los siguientes pla-

- 1. Sobre la base de la política internacional actual, determinada por una activa política de los países socialistas, se desarrollan contactos multilaterales entre el Oriente y el Occidente, que sirven a la política de coexistencia pacífica. Fuerzas de la guerra fría de los estados de la OTAN, y sobre todo de los círculos militaristas y de es estados de la OTAN, y sobre todo de los círculos militaristas y de es pionaje planean aprovechar la situación para la intensificación de la pionaje planean aprovechar la situación para la intensificación de la penetración ideológica. Nuestra tarea consiste en tomar medidas activas para la diferenciación de nuevas concepciones del imperialismo en vas para la diferenciación de nuevas concepciones del imperialismo en la esfera ideológica, política y económica, que tienden a erosionar el sistema socialista. Con este fin, llevamos a vabo la actividad el sistema socialista. Con este fin, llevamos a vabo la actividad del conocimiento de las direcciones de trabajo de los centros de prodel conocimiento de las direcciones de trabajo de los centros de prodel conocimiento de las direcciones de trabajo de los centros de prodel conocimiento de las direcciones de trabajo de los centros de prodel conocimiento de las direcciones de trabajo de los centros de prodel conocimiento de las direcciones de trabajo de los centros de prodel conocimiento de las direcciones de trabajo de los centros de prodel conocimiento de las direcciones de trabajo de los centros de prodel conocimiento de las direcciones de trabajo de los centros de prodel conocimiento de las direcciones de trabajo de los centros de prodel conocimiento de las direcciones de trabajo de los centros de prodel conocimiento de las direcciones de trabajo de los centros de prodel conocimiento de las direcciones de trabajo de los centros de las direcciones de la conocimiento de las direcciones de trabajo de los centros de la conocimiento de las direcciones de la conocimiento de las direcciones de la conocimiento de las direcciones de la
- 2. La diferenciación y enfrentamiento de la actividad diversionista de los grupos y organizaciones de disidentes, apoyados y dirigidos por los elementos maoístas, los cuales a menudo, colaboran con las fuer -

zas de la guerra fría para el debilitamiento de los fundamentos -tos ideológicos de los países socialistas y del movimiento revo -lucionario internacional.

3. La diferenciación de los centros tradicionales de diversión polí tica e ideológica que realizan actividades contra Polonia y otrospaíses socialistas.

Entre ellos, Radio Europa Libre, el Instituto Literario y los centros Sionistas.

Compañero :

Nuestra actividad de inteligencia contra las ideas enemigas y ajenasal socialismo; son parte del conjunto de acciones de nuestro país enesta esfera bajo la dirección P.O.U.P. La eficacia de nuestra lucharefuerza la consolidación de la unidad moral y política del pueblo polaco en la construcción del sistema socialista.

Polonia toma parte activa en la aplicación de los principios leninista de la coexistencia pacífica entre países con distintos regimenes sociales.

El primer Secretario del CC del P.O.U.P., Eduard Gierek, en el Ac — tivo del Partido y del Gobierno, celebrado el día 25 de febrero de — 1974, en Varsovia, indicé que: " A pesar de los progresos en el proce so de distensión, en el Occidente se fortalece la lucha ideológica — contra los países de la comunidad socialista tomando a menudo formas—diversionistas. La política e ideológía maoístas favorece los ata — ques de fuerzas anticomunistas."

Esto exige decidida resistencia. Nuestro Partido desarrolla una am plia actividad ideológica y toma parte activa en la ofensiva de -- las ideas, de los principios de la paz y el socialismo.

Constituyen estas las directivas de la actividad del aparato del -Partido y del Gobierno de la Polonia Popular en el que incluímos a nuestro Organo.

Deseo subrayar que la dirección del CC del P.O.U.P., toma muy en - cuenta el trabajo ideológico en el seno del Partido y en toda la - sociedad. Adjuntas al CC funcionan una comisión ideológica y una - serie de sub-comisiones especializadas.

A escala nacional se organizo una amplia actividad informativa para los cuadros profesionales y demás miembros del Partido, explicando el contenido y la forma de la lucha ideológica del Occidente con los países socialistas, los círculos obreros, universitarios científicos y juveniles, fueron enmarcados, en esta actividad informativa, mediante la cual se desenmascaró el carácter diversionista y de inteligencia de los principales centros anticomunistas y sus métodos contemporáneos de ataque. A esta acción se sumaron y sus medios masivos de difusión, los cuales de una forma sencilla presentaron a la sociedad polaca las diferentes formas de actividad de los centros anteriormente mencionados. Este trabajo necesitó, sin embargo de una preparación desde el punto de vista necesitó, sin embargo de una preparación desde el punto de vista científico. Se incluyeron en este programa centros científicos como el Instituto Polaco de Asuntos Internacionales, el Instituto Ocicidental y otros institutos universitarios escogidos.

Con el objetivo de concentrar las investigaciones, coordinar los - trabajos entre las diferentes misiones, elaborar métodos científi- cos y niveles de nuestro enfrentamiento, se creó un centro especia

lizado, que se ocupa de las investigaciones de los trabajos de los institutos sovietólogos, centros de diversión ideológica, así como de la valoración de las acciones propagandísticas occidentales con relación a Polonia y otros países socialistas.

El Centro de Investigaciones de las Relaciones Occidente-Oriente creado a propuestas del CC del P.O.U.P. comenzó los trabajos de in
vestigación con la activa colaboración y aseguramiento de la ---afluencia de informaciones, documentos y publicaciones, por parte
de la inteligencia política del Ministerio para Asuntos Internos.

En la actualidad el centro lleva a cabo no sólo una actividad científica, sino que también realiza una serie de trabajos para las ne cesidades del aparato del Partido y los servicios de inteligencia, organiza simposios y seminarios que agrupan a numerosos sociólogos políticos, periodistas, dirigentes del frente ideológico del Partido y representantes del Ministerio para Asuntos Internos, elaboran do las directrices de nuestra actividad propagandística en la etapa actual de confrontación ideológica entre el Occidente y el ——Oriente. Por ejemplo, en el último período se intentó definir el sentido de nuestra propaganda a la luz de las tendencias de distensión, así como el problema presentado por el Occidente en los trabajos de la Conferencia de Seguridad y Cooperación Europea (KBWE)—de la libre afluencia de ideas, informaciones y personas.

En el programa del sistema de enfrentamiento organizado en nuestra sociedad, contra el diversionismo ideológico, se le señalan al Departamento Primero (I) tareas partidarias encaminadas específica—partamento Primero (I) tareas partidarias encaminadas específica—mente en lo que al trabajo profiláctico—informativo respecta, las mismas comprenden:

- Una colaboración continua con el Centro de Investigación de las

Relaciones Oriente-Occidente. Por ejemplo, a partir de 1969 el Servicio de Inteligencia Política del Ministerio para Asuntos In
ternos transmite sistemáticamente al centro trabajos confidencia
les referentes a los centros y a los activistas de la guerra sicológica; conferencias y folletos de los centros sovietólogos; materiales referentes a la actividad sionista y trotskista; trabajos internos de "Radio Europa Libre", publicaciones editadas por "Kultura" de París.

- En los años 1968-1970, o sea, en el período en el que los cen--tros sionistas, así como los de diversionismo ideológico reforza
 ron de manera esencial, las actividades hostiles, en el marco de
 la situación en Checoeslovaquia y de los sucesos de marzo en Polonia, los funcionarios del Servicio de Inteligencia, en función
 de activistas del Partido, tuvieron una amplia participación en
 los encuentros con las masas, para aclarar la lucha ideológica contemporánea contra el imperialismo. Esta acción continúa en la
 actualidad.
- A petición del Departamento de Propaganda del CC el Servicio de-Inteligencia Política del Ministerio para Asuntos Internos, preparó el proyecto de un folleto bajo el título: "La Guerra Sicoló gica de los EE.UU. contra Polonia y los países Socialistas", Ade más se preparó un conjunto de materiales, informaciones y artícu los para su utilización por la prensa.

Sin embargo, el principal papel del aparato de seguridad y sobre todo de la dirección creada en el Servicio de Inteligencia Política del Ministerio de Asuntos Internos para la lucha contra el diversionismo ideológico-político, está centrada en el trabajo opera
tivo fuera del país. En los centros de diversión anticomunistas, vemos pues, no sólo a las instituciones de actividad propagandísti

ca, sino también una amplia actividad de espionaje referentes a la obtención de información, incitación y organización de acciones enemigas en nuestros países.

Estimamos que este encuentro es una valiosa iniciativa que funde nuestras actividades comunes en la lucha internacionalista por la
protección de los intereses de la comunidad socialista y la consolidación de las fuerzas revolucionarias en el mundo. El servicio de inteligencia del Ministerio para Asuntos Internos no escatimará
esfuerzos en la lucha contra el imperialismo en el frente ideológi
co-político en nombre de nuestra causa común: la paz y el socialis
mo.

Nos sentimos felices de poder celebrar este encuentro en el país - de la Cuba Revolucionaria, el cual se encuentra en el frente de lu cha más próximo al imperialismo. Junto con la Unión Soviética y to dos los países socialistas y las fuerzas revolucionarias del mundo, participaremos activamente en la lucha por una causa justa.

Agradecemos a los camaradas cubanos la iniciativa y la sincera acogida.

Confeccionado: Orden de Reprod. Oll